
平成３０年第１回（３月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

沖 永 明 久 １　イオン開業に伴う諸課題について

（会派に属さない議員） ２　公共施設のあり方について

３　国民健康保険税の改定について

４　市長の政治姿勢について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）米核戦略の大幅変更とキャンプ座間の存在について

（２）市内米軍水道施設について

２　小田急相模原駅前西地区市街地再開発事業について

（１）公共床の運用について

　　ア　子育て支援の拠点施設という位置づけについて

　  イ　市民交流スペースの運用について

（２）隣接地の使用について

３　福祉行政について

（１）誰にでも安全な歩道の整備について

（２）災害時避難行動要支援者支援制度について

（３）障害者優先調達推進法の達成状況について

松 橋 淳 郎 １　相模川河川敷のトイレについて

（ ざ ま 明 進 会 ） ２　魚が喜ぶ目久尻川の環境づくりについて

３　大規模災害時のコミュニティＦＭラジオを活用した伝達手段について

４　イオンモールとの連携について

　東急田園都市線の延伸について

加 藤 陽 子 １　子ども・子育て支援事業計画（中間年度見直し版）について

（会派に属さない議員）　 ２　介護予防・日常生活支援総合事業について

３　子育て世代包括支援センターと利用者支援事業について

４　生産緑地法改正と都市農地を生かしたまちづくりについて

守 谷 浩 一 １　電動自転車を活用した子育て支援について

（日本共産党座間市議団） （１）電動自転車の貸し出し事業について

（２）電動自転車の購入補助と座間市総合都市交通計画について

２　第７期介護保険事業計画について

（１）第６期介護保険事業計画を振り返って

（２）特別養護老人ホームの待機者解消に向けて

（３）介護保険料について

（４）介護保険制度の持続可能性の確保に向けた取り組みについて

３　相武台前駅南口道路の改善について

（１）今後の歩道拡幅の見通しと横断歩道設置について

（２）歩道拡幅実現までの処置について

星 野 久 美 子 生活保護について

（日本共産党座間市議団） （１）貧困率について

（２）本市の制度利用の現状について

（３）生活保護のしおりについて

（４）医療扶助について

（５）生活扶助費改定による影響について

（６）全ての人が安心して利用できる制度にするために
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

熊 切 和 人 １　特殊詐欺対策について

（自民党・いさま） ２　祭囃子と入谷歌舞伎の伝統文化の継承について

３　施設損傷等通報アプリ「なおしてざまりん」について

髙 波 貴 志 １　新消防庁舎について

（自民党・いさま） （１）新消防庁舎の概要・特色について

（２）市民に開かれた訓練施設を目指して

２　国際交流事業について

（１）クリスマスコンサートについて

（２）小・中学生の日米合同コンサートについて

内 藤 幸 男 １　障がい児の現状について

（自民党・いさま） （１）障がい児の福祉計画での重点的施策について

（２）特別支援学級について

（３）小・中学校普通学級の発達障がい児について

２　５歳児健診について

３　市立総合福祉センター１階の利用について

伊 藤 多 華 １　安全・安心なまちづくりについて

（ 公 明 党 ） ２　特殊詐欺対策について

３　アレルギー疾患対策について

安 田 早 苗 １　芹沢公園再整備について

（ 公 明 党 ） ２　読み書きに困難を抱く児童・生徒への学習支援について

（１）デイジー教科書のさらなる普及促進について

（２）デイジー図書の導入について

３　雑誌スポンサー制度の導入について

池 田 徳 晴 教育行政について

（ ざ ま 大 志 会 ） （１）教員が子どもと向き合うための環境づくりについて

（２）児童・生徒に寄り添う時間の確保に向けた取り組みについて

（３）教職員の勤務実態について

（４）教職員の有給休暇及び夏季特別休暇の取得状況について

（５）学校給食費の公会計化について

（６）部活動における生徒の健康管理について

（７）教職員のメンタルヘルス対策について

佐 藤 弥 斗 １　身の丈に合った行政運営と行政改革の方向性について

（ ざ ま 明 進 会 ） （１）市長の目指す「身の丈に合ったまちづくり」について

（２）国の地域再生計画への取り組みについて

（３）今後の展開と行政改革の方向性について

２　協働のまちづくりの推進について

（１）市民や企業などとの協働について

（２）市民活動サポートセンターの役割について

（３）さらなる推進に向けての取り組みについて

３　上下水道事業の課題や官民連携に対する見解について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

中 澤 邦 雄 １　平和・基地行政について

（日本共産党座間市議団） （１）平和行政と核兵器廃絶について

（２）キャンプ座間について

（３）厚木基地について

２　教育行政について

（１）就学援助制度について

（２）教職員の「働き方改革」について

（３）中学校部活動について

（４）小・中学校におけるいじめ問題について

（５）全国体力テストの結果について

（６）学校保健統計調査について

竹 田 陽 介 １　公園の利活用について

（自民党・いさま） ２　空き家対策について

３　一般廃棄物処理基本計画について

荻 原 健 司 保育行政について

（自民党・いさま） （１）座間市保育園整備計画について

（２）保育の質的向上、量的拡大について

加 藤 学 １　空き家問題について

（ 公 明 党 ） （１）空き家台帳について

　　ア　作成状況について

　  イ　記載する管理項目について

　  ウ　有効的な活用について

（２）所有者不明の土地・家屋について

　　ア　台帳記載分の件数について

　  イ　発生する要因について

　  ウ　発生した状況を放置する理由について

２　大型商業施設開業に備えての交通対策について

（１）市外から来られる方への対策について

（２）市内地域住民への対策について

３　自治会館の老朽化及び耐震対策について

上 沢 本 尚 防災・減災対策について

（ 公 明 党 ） （１）路面下空洞調査の対象路線拡大について

（２）学校が避難場所となる校庭の安全確認について
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